

favorable pour aller plus loin, se réfugier dans cette Grotte. Là, en allaitant son Divin Fils, la Très-Sainte Vierge laissa, tomber quelques gouttes de son lait, et ce lait virginal donna à la pierre la vertu de procurer aux nourrices cet aliment de l'enfance. Depuis lors les mères indigènes catholiques, schismatiques, turques, et même les femmes des Bédouins, venues du fond de leurs déserts, y prennent toutes quelques parcelles de cette pierre qui est crayeuse, la font dissoudre dans de l'eau, ou tout autre liquide et la boivent après avoir prié la Sainte Vierge, Mère de Jésus. Beaucoup d'entre elles affirment avoir reçu par son intercession la grâce désirée. Au IV<sup>e</sup> siècle Sainte Paule bâtit sur la *Grotte du Lait* une belle église, dédiée à Saint Nicolas. J'ai vu encore une partie du pavé de cette église: il était en mosaïque. Sainte Paule bâtit à côté un monastère qu'elle habita avec sa fille Sainte Eustochie et d'autres saintes Religieuses.

L'année 1375, les Pères de Terre-Sainte la convertirent en chapelle. Depuis cette époque, ils y offrent tous les jours le Saint Sacrifice de la Messe."

Madame B. réside dans une des paroisses voisines des Trois-Rivières. C'est une âme privilégiée, comme celles que Notre-Seigneur, d'après sa divine parole, visite par les épreuves, parce qu'il les aime. Le Divin Maître, parlant de lui-même n'a-t-il pas dit le jour de Pâques, aux Disciples d'Emmaüs:.....ô insensés, dont le cœur est tardif à croire.....Ne fallait-il pas que le Christ souffrît toutes ces choses, et qu'il entrât ainsi dans sa gloire? (Luc. C. XXIV.)

Madame B...était depuis de longues années sur le calvaire, par des maladies continuelles, des souffrances, des épreuves. La plus pénible pour elle était de voir